

SOUL-BLUES-R&B-L

"Primera cantante latinoamericana en The Voice Canada (La Voix)"

Pasión Latina Montreal - Canadá

"Nuevo Talento del Nu Soul"

FNAC - Francia

"Mistysa es una de aquellas voces que uno difícilmente olvida, con un carácter Gospel, una actitud Soul y un cuerpo de R&B"

Rockaxis.com - Chile

"Mistysa es un manual de la música negra con sus recursos vocales. Puede pasar fácilmente desde el blues, el pop, soul hasta el gospel, deambula sin pudor por todas estas corrientes, con una ejecución sin fallas y una banda soporte que raya en el virtuosismo."

"La extraordinaria cantante e intérprete chileno-canadiense, no deja de sorprender por su calidad vocal, que se expresa en un amplio registro y una versatilidad que impresiona. Poseedora además de un gran carisma y una contagiosa alegría escénica."

Mesón Nerudiano - Chile





De padres chilenos, MISTYSA nació en Canadá donde creció en un entorno multicultural y musical hasta la edad de 11 años. Luego, vivió en Francia, Brasil, Argentina y Chile, países que influenciaron su cultura artística, moldeando así su original música.

Es en Brasil que MISTYSA inicia sus estudios musicales los cuales continúa en Montreal donde fue solista del Jireh Gospel Choir.

Tras completar sus estudios de Economía y Ciencias Políticas en la Universidad McGill, MISTYSA regresa a Chile para estudiar Composición y Arreglos Musicales en la Escuela de Música Projazz, y luego producir su primer álbum:

MACUMBA.



En MACUMBA, disco del cual MISTYSA es autora, compositora y co-productora, se puede apreciar su mestizaje cultural en canciones de estilos Soul y R&B mezclados con sonoridades cubanas y brasileñas, interpretadas en inglés, español, portugués y francés.

Gracias a MACUMBA, que ha sido distribuido en más de 60 países, MISTYSA ofrecido centenares de conciertos en diversos países, incluyendo junto a artistas de renombre internacional tales como Inti-Illimani Histórico Inglaterra y Canadá y Angel C. Parra en Francia. En Francia, fue elegida "Nuevo talento del Nu Soul" por la FNAC, y en Chile, ganó el Fondo de la Música del Consejo de la Cultura y de las Artes para realizar una gira por el sur del país.



En el 2010, MISTYSA regresa a Canadá y realiza su primera gira en Québec en el año 2012. Su música se orienta cada vez más hacia el Blues y es ganadora del Blues'Araoké del prestigioso Festival de Blues de Mont-Tremblant donde es invitada a cantar junto a importantes exponentes del Blues de Canadá tales como Dawn Tyler Watson, Mike DeWay, Wang Dang Doodle y Norman Brathwaite. También comparte escenario con los Bluesmen Brian Tyler y Harrison Kennedy, así como con Paul Deslauriers y Guy Bélanger elegidos respectivamente Mejor Guitarrista y Harmonicista Blues del año 2014 en ese país.







En el 2015, su exitosa participación como primera latinoamericana en el programa "THE VOICE" de Canadá (La Voix) le permite darse a conocer masivamente en Quebec y es invitada a presentarse en diversos festivales de la provincia, inclusive junto Marc Hervieux y Alex Nevsky.



En junio del 2018, MISTYSA realizó su cuarta gira por Francia donde se presentó en Córsega y en el conocido Club de Jazz parisino Le Sunset. También fue invitada al programa de televisión "Les Terriens du Dimanche" presentado por Thierry Ardisson, y al programa radial "El Invitado" presentado por Jordi Batalle en Radio France International en Español.







Actualmente de regreso en Chile, con más de quince años de experiencia escénica internacional, MISTYSA ofrece, junto a sus destacados músicos, un concierto de gran nivel donde la emoción, la energía y la fuerza vocal se reúnen para el deleite del público.







